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第 14 回 コミュニケーション教育研究会 議事録 
 

日時：平成 20 年 9 月 25 日（木）16:40-18:30 
場所：湘北短期大学 1 号館 128 教室 
参加者：藤沢高校 佐藤 明宏先生；有馬高校 小林 久美子先生；高浜高校 柏木 真人先生 

 湘北短期大学 岩崎、小野目、田村、小棹（敬称略） 
配布資料： 

1. 第 13 回コミュニケーション教育研究会 議事録案 
2. アンケート回答のまとめ 
3. 湘北紀要 別刷り 

 
議事：  

1. 第 13 回コミュニケーション教育研究会の議事録を再確認、修正の上、承認した。 
[  3. 高校向けアンケート 

 宛名を「高大連携担当者殿」、「キャリア教育ご担当者殿」とした（原文：「学校長殿」）

 発送数は 5236 件（原文：5000 件）、回収：10 月 1 日（原文：9 月中旬）] 
2. 高大連携高あてアンケート回収結果 中間報告 
 8 校、39 名からの回答結果をまとめた。 
 年齢分布（20 代 2 名、30 代 2 名、40 代 20 名、50 代 15 名） 
3. フォーラムに関して 

フォーラムのテーマ 
  「現代型社会人育成のための高大連携」 
   （高等教育における問題は（中）高大連携で解決できる？！） 
   (a)初等・中等教育における問題（入口） 
   (b)社会で要求される能力   （出口） 
   →(a)、(b)をふまえた高大連携教育システムはどうあるべきかを議論する 
 

司会 田村（小棹） 
第 1 部（100～120 分）：講演 

(a) 初等・中等教育における問題点 
上田市教育委員長  大塚 貢氏 (内諾) 

(b) 生産系（プロダクティビティ重視）企業人に要求される能力 
神奈川県立横浜清陵総合高校高校長 石川裕二先生 
（元 横浜銀行） (内諾) 

(c) 創造系（クリエイティビティ重視）企業人として必要な能力 
ソニー人事 松久さん (内諾) 

 
第 2 部（90 分）：パネルディスカッション 
 1. 全国へのアンケートの結果報告 
 2. 期待される社会人への教育、企業が求める高等教育の在り方を討議する 

 
次回開催予定 
 平成 20 年度第 4 回（第 15 回） 10 月 30 日（木） 17:00～19:00 
    湘北短期大学 128 教室 
 議題：  フォーラム内容決定（2 月 21 日(土)13:30～17:00、はまぎんホール） 
  コミュニケーションリテラシー開講 案内案 
  （夕食込み） 

以上 


